



## ARCHIVO DE OBSERVACIONES

De la auditoría efectuada a la Facultad de Química de la UAEM, se determinó que el personal académico de carrera y asignatura, así como el personal administrativo de confianza y sindicalizado, presentó 32 inasistencias durante los días que fueron auditados, sin embargo; al contar con el beneficio de presentar posteriormente el justificante respectivo, fueron justificadas 25 de las inasistencias detectadas, excepto las observaciones mencionadas en este informe.

Aún cuando se han realizado diversas revisiones por parte de la Contraloría Universitaria y la Dirección de Recursos Humanos al control asistencial, se determina la necesidad de que la Subdirección Administrativa de la Facultad realice supervisiones periódicas a los listados y tarjetas de registro asistencial, con la finalidad de reforzar el apego a las disposiciones emitidas por la Dirección de Recursos Humanos, mediante la difusión de éstas. Así mismo debe retirar los listados una vez que haya transcurrido el tiempo de tolerancia y verificar que el personal académico y administrativo cubran el horario establecido.

Por otro lado, exhortar al personal académico a mantener el compromiso de ser un referente hacia la comunidad estudiantil de la Facultad, ya que de no revertirse dicha situación se pone en riesgo el nivel académico de los alumnos en cuanto a la cobertura del plan y programas de estudio.

